嬌を振り

観光協会連合会のオリジナルキャなお、開会式後には、日光地区

「日光仮面」が現れ、

ら市)が9連覇を達成しました。 女性の部では高取英子さん(さく です」と話してくれました。 かったので、

優勝できてよかった

ほかに卒業生や地元の方など多

また、

全日本手打ちそば 早食い選手権

与 月

の表

この日は、 選手権が開催されました。 3月28日(日)、 第15回全日本手 朝から雪が舞い、 打そば早食 宿市縁ひろ

会新記録を樹立。「ずっと勝ちたさん(埼玉県)は、悪条件の中で大一般の部で優勝した木村登志男ー般の部で優勝した木村登志男 けず、約3枚分(50g)のもりそば名の参加者は、そんな寒さにも負名の参加者は、そんな寒さにも負どの寒さ。冷たいそばの早食いにどの寒さ。 場にいるだけでも手足が震えるほ

小中学校で、翌24日(水)には川俣に先立ち、3月23日(火)には川治

式や閉校記念風船とばしが行わ

一人が学校との別れを

後には、記念碑の除幕

でそれぞれ閉校式が行わ

の歴史に幕を下ろしました。そ

日をもって、

中学校・

川俣小中学校閉校式

が行われ、盛大のうちに式典が終も会の歌や校歌の斉唱、校旗返納

攸の最大の応援団でした」と、 方たちへお礼を述べました。

記念アトラクシ

徒の

その後、

館での閉校式では

児童生徒が司会進行を務め

方に見守られな







校の自然の る「川俣小中学校最後の7 人の物

氏の解説で、懐かしいSPレコー日(土)と22日(月・祝)には、鈴木 ドが再生されました(写真②)。 所有の蓄音機19台が展示され、 な音がスピー

口幸策氏が、クラ比べるものです。 鈴木文益氏(日光自然博物館勤務)。また、美術館内のカフェでは、 雄大でありながらとてもしなやか あることなどを解説。 時代によって演奏に大きな違いが 美術館内のカフェでは、、ピーカーから流れました。 クラシック音楽でも 音楽評論家の戸 会場では、

る篠崎和孝さん(所野)への告や公園の名称提案者であ

鈴 ¹、 木 20





公園内に設置された足湯。

ルディの魅力」(写真①)が行われ 念日光美術館で音楽講座「タンノ レコード音楽の世界 トグラフで聴くヴィヴァ 名機との誉れ高い約50 Dを使って聞き 小杉放菴記 録音年代 タンノ

ました。

これは、

ディの名曲「四季」を、

の異なる2つのC

イ・オ

トグラフでヴィ

益子焼で作られた川治温泉のマスどを整備。また、公園の中央には、公衆便所、催し物広場、駐車場ない衆便所、催し物広場、駐車場ない。

いながら、公園のオープンを祝い飯、豆乳チーズケーキなどを味われた温かい鬼子蔵汁や炊き込みご

の像も設置されました。 コットキャラクター

「かわじ

ました。

竣工式では、

工事経過報

年前の大型スピー

カ

イ・オー

3月22日(月・祝)、

シルバー人材センター まつり



3月13日(土)・14日(日)、生き がいセンターでシルバー人材セン ターまつりが開催されました。

会場には、会員の方が作った陶 芸品や手芸品などを販売するコー ナーがずらりと並びました。また 昔の遊び体験コーナーには子ども たちが詰め掛け、竹馬や風船釣り などで楽しそうに遊んでいました。

2日間とも天候にも恵まれ、多 くの人でにぎわいました。

した。

ふれあい公園の竣工式が行われま3月27日(土)、川治温泉で川治

その後の記念イベントでは、川治テープカットなどが行われました。記念品贈呈、かわじい像の除幕式、

川治ふれあい

公園竣工式

れた川治ふれあい公園は、

1,

式典を盛り上げました。

**。会場で振る舞わました。 式典に出

ばやし保存会がお囃子を披露し、

席した人たちは、

廃業したホテルの跡地に整備さ



3月20日(土)、足尾公民館にお いて、宇都宮大学特定重点推進研 究シンポジウム「足尾地域の産業 遺産の保全と活用」が開催されま した。

今回は、宇都宮大学の教授によ る報告のほか、富岡製糸場世界遺 産伝道師協会(群馬県)の近藤 功 会長による基調講演も行われ、参 加者は、普段は聞くことのできな い話に聞き入っていました。

シンポジウム「足尾地域の 産業遺産の保全と活用